

Communiqué de presse du 26 mars 2010

Agenda social dans la Fonction publique : l'UFFA-CFDT en attendait bien davantage

Le ministre Eric Woerth a présenté, vendredi 26 mars, aux organisations syndicales, l'agenda social 2010 pour la Fonction publique. Il s'est surtout attaché à présenter un bilan de son action sur les deux dernières années et à en souligner le côté positif.

L'UFFA-CFDT déplore que les difficultés rencontrées aujourd'hui par les agents des trois versants de la Fonction publique n'aient fait l'objet d'aucune attention.

Alors que le malaise des agents de la Fonction publique va croissant, le Ministre a ignoré nos revendications : gel des suppressions d'emplois, nécessité d'un changement de méthode dans les réorganisations et les réformes en cours, priorité à donner aux mesures collectives en matière de politique salariale et de pouvoir d'achat, ouverture immédiate d'un chantier sur l'encadrement.

L'UFFA-CFDT et les personnels attendaient des signes forts : les voilà encore une fois déçus !

Des quelques propositions qui ont pu être faites, l'UFFA-CFDT retient surtout la mise en place d'une concertation sur les conditions d'emploi et de travail pour les non titulaires. Cette discussion qui devra se conclure à l'automne 2010 donnera lieu à un projet de loi.

C'est un chantier que la CFDT demande avec insistance et dans lequel elle s'engagera sans la moindre concession qu'il s'agisse d'envisager la titularisation ou de construire des garanties collectives pour ces personnels contractuels.